

Wujudkan Ekonomi Kreatif, Forkopimcam Dukun Dukung Kontes Bonsai Lokal

Agung widodo - MAGELANG.PUBLIKJATENG.COM

Jan 21, 2025 - 13:38



(Foto Dokumen) Pematangan Pita Secara Simbolis Oleh Camat Dukun Untung Sujoko Didampingi Danramil 15/ Dukun Dalam Pembukaan Pameran dan Kontes Bonsai Lokal Bertempat di Lapangan Garongan Desa Banyu Biru

MAGELANG - Forkopimcam Dukun bersama Perkumpulan Penggemar Bonsai Indonesia (PPBI) Kabupaten Magelang melaksanakan kegiatan pembukaan pameran dan kontes Bonsai Lokal Lembah biru Melati Aji dan Paseduluran Bonsai Srumbung bertempat di lapangan Garonan Kecamatan Dukun Kabupaten

Magelang, Selasa(21/01).

Image not found or type unknown



Pelaksanaan pameran dan kontes Bonsai Lokal dilakukan selama satu Minggu dari tanggal 18 Januari sampai 25 Januari tahun 2025.

Syafi'i selaku ketua panitia pameran dan kontes Bonsai Lokal Lembah biru dalam sambutannya mengatakan, pohon bonsai merupakan salah satu bentuk ekonomi kreatif dalam sektor kriya, sehingga dengan pameran bonsai lokal yang ada di wilayah Srumbung dan Dukun dapat meningkatkan kreativitas masyarakat di bidang pariwisata maupun meningkatkan perekonomian masyarakat di wilayah kabupaten Magelang.

" Kami sampaikan terima kasih kepada jajaran pemerintah Kecamatan maupun tokoh agama, masyarakat dan pemuda dapat mensupport PPBI dalam bentuk mengedukasi maupun mempromosikan ke luar wilayah Magelang," ungkap Syafi'i.

Ia juga mengharapkan dengan adanya pembukaan pameran dan kontes Bonsai Lokal ini menjadi salah satu ikon di Desa Banyu Biru.

Ditempat yang sama, Camat Dukun Untung Sujoko menyampaikan, bahwa

pelaksanaan pembukaan pameran dan kontes Bonsai Lokal hari ini merupakan salah satu kreativitas masyarakat yang dapat mendorong pertumbuhan ekonomi melalui seni bonsai.

Lebih lanjut dikatakan Untung Sujoko, tentunya selaku pemerintah Kecamatan kami mengapresiasi karya seni yang telah diwujudkan dengan terselenggaranya acara pameran bonsai lokal yang dapat menambah produktivitas serta memanfaatkan tanaman tanaman yang ada di sekitar kita," terang Camat.

Masih kata Untung Sujoko, melalui pameran dan kontes Bonsai Lokal Lembah biru ini dapat menambah silaturahmi serta menumbuhkan semangat bagi kita dalam melestarikan lingkungan hidup di wilayah Kecamatan Dukun.

Kami berharap kepada rekan rekan pecinta bonsai maupun masyarakat dapat berpartisipasi dalam kegiatan pembukaan dan pameran bonsai lokal di Desa Banyu Biru," tutupnya.

Sementara itu, Dandim 0705/ Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,S.H, dalam sambutannya yang diwakili Danramil 15/ Dukun Lettu Inf Antonius Juki, menyampaikan Kodim 0705/ Magelang sangat mendukung penuh kegiatan yang positif ini, melalui pameran dan kontes Bonsai Lokal Lembah biru dapat menjadikan ekonomi kreatif yang dapat meningkatkan kreativitas pecinta bonsai pada masyarakat di sekitar. Sehingga pada pameran bonsai lokal menjadi salah satu ikon Desa Banyu Biru Kecamatan Dukun.

" Mudah- mudahan diselenggarakan pameran dan kontes Bonsai Lokal Lembah biru Melati Aji dan Logandeng Srumbung akan mendongkrak ekonomi kreatif melalui seni bonsai yang dapat meningkatkan perekonomian masyarakat,"terangnya.

Dandim mengharapkan pameran dan kontes Bonsai Lokal ini, warga masyarakat maupun para pecinta bonsai dapat lebih memajukan UMKM-nya yang berhubungan dengan bonsai contohnya pengrajin pot, penjual pupuk organik sehingga adanya pameran dan kontes Bonsai seluruh UMKM akan merasakan dampaknya," tutup Dandim Magelang.

Redaktur: Pendim Magelang